

## 事故ゼロは、私達の誇りです

### 交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かもしれない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

### スマートフォンを見ながら運転していて、「前をよく見ていなかった」

『料理配達代行』の自転車にはねられ、高齢女性が重傷

注文が入るのを待ちながら、周辺を運転していた

◇携帯・スマートフォンの使用禁止の徹底…運転中は携帯・スマホを絶対に操作しない◇

2021/5/27(木) 9:42

26日午後6時ごろ、兵庫県で女性(70)が歩道を歩いていたところ、男性(25)が運転する自転車にはねられ、女性は右足を骨折する大けがをしました。男性は、料理の配達代行サービスをする配達員で、当時、飲食店から注文が入るのを待ちながら、周辺を運転していたということです。男性はスマートフォンを見ながら運転していて、警察に対し「前をよく見ていなかった」と話しています。

### “わき見運転” 信号無視？ バスと出会い頭に衝突

車は前を走る軽乗用車に衝突

車ははずみで、車止めをなぎ倒し、歩道に乗り上げる

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

2021/5/27(木) 16:14

“わき見運転”が、歩行者を巻き込む大惨事につながるところでした。27日午前11時半ごろ、福岡市中心部の大通りで、乗用車2台と高速バスの合わせて3台が次々と衝突し、1台が歩道に突っ込みました。

はじめに男性の車がバスと出会い頭に衝突。そのまま、前を走っていた軽乗用車にもぶつかります。そのはずみで、男性の車は進路を大きくそれ、車止めをなぎ倒して、歩道に乗り上げたといいます。

一連の事故によって、軽乗用車の夫婦がけがをして病院に運ばれました。

男性の車が信号を無視して、バスに衝突したという目撃情報もあり、警察がいきさつを調べています。

### 青信号で横断歩道を渡っていた女性 右折車にはねられ、重傷

右折車は、自動車学校の教習生を送迎していた

運転の男性を現行犯逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/5/27(木) 17:58

27日午前11時15分頃、広島県の県道交差点で青信号の横断歩道を歩いていた女性(69)が、右折してきた車にはねられ、病院に搬送されましたが、頭などを強く打ち、重傷です。警察は、車を運転していた従業員の男性容疑者(70)を現行犯逮捕しました。事故当時、容疑者は自動車学校の教習生1人を送迎していて、調べに対しても「横断歩道を渡っていた人をはねたことに間違いありません」と容疑を認めています。

### 登校の小学生2人をひき逃げ 2km逃走

仕事に行く途中の54歳男緊急逮捕

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

2021/5/26(水) 18:46

26日朝、群馬県で車を運転していた際、登校中の小学5年生の男の子2人と接触し、そのまま逃げた疑いで54歳の男性が逮捕された。2人のうち、1人は軽傷。容疑者は当時、仕事に行く途中で、現場から2km離れたところで警察官に見つかり、逮捕された。